



Los estudiantes extranjeros eligen a la UGR como la mejor universidad española

Destacan el carácter multicultural y multilingüe de las aulas granadinas, la oferta académica tan amplia y las posibilidades de la ciudad y la provincia

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. Es la universidad europea que más estudiantes internacionales recibe. Está en los primeros puestos en lo que a envío se refiere y, al contrario, que otros parámetros granadinos y españoles en general que pierden prestigio en otros países, la Universidad de Granada (UGR) se elegida como la mejor. La institución universitaria granadina ha recibido el certificado de 'Excelente' en los International Student Satisfaction Awards organizados por la web StudyPortal.

Los estudiantes extranjeros que han participado en dicha encuesta han clasificado a la universidad granadina con una puntuación de 9,4 sobre 10. Por detrás de la UGR, también han obtenido la categoría de 'Excelentes' las universidades de Salamanca y Zaragoza.

Tras las tres ganadoras, les siguen en este estudio la Universidad Politécnica de Valencia, y las universidades de Sevilla, Vigo, Las Palmas de Gran Canaria, Murcia y Santiago de Compostela. Todas ellas han obtenido una calificación de, al menos, un nueve sobre 10.

En la encuesta, los estudiantes tuvieron que valorar distintos aspectos de la vida académica y social durante sus experiencias internacionales. Se calificó desde la parte académica (reputación de la universidad de destino, el nivel del profesorado, los cursos, investigación), los servicios de la Universidad (alojamiento, equipamiento, burocracia, comedores...), la ciudad (actividad cultural, infraestructuras, seguridad, gente...), costes de la vida, vida social, alrededores (naturaleza, excursiones), clima, entre otras cuestiones han sido las examinadas.

En el caso de la universidad granadina los estudiantes han elegido y valorado la reputación de la institución universitaria, su posiciona-

miento en los rankings internacionales, la oferta académica tan amplia y variada, la cercanía del profesorado y la investigación de alto nivel que se realiza.

Cultura y deporte

Además, los alumnos internacionales han puntuado y apreciado mucho el hecho de que las aulas de la UGR sean multiculturales y multilingües. «Es una universidad muy acogedora y cosmopolita. No en vano es la que más estudiantes 'erasmus' recibe y envía de toda Europa. Pero no solo de Europa recibe estudiantes», recuerdan desde el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales.

Entre los aspectos a destacar que aprecian y puntúan muy bien estos estudiantes se incluye la gran actividad cultural y deportiva de la UGR (conferencias, talleres, cursos, teatro, cine, deportes, música...) y los servicios ofrecidos a los estudian-

tes como, por ejemplo, los comedores universitarios.

«Y debemos recordar que aprender o mejorar su nivel de español es una ventaja para los estudiantes, ya que se trata de la segunda lengua más hablada en todo el mundo», agregan desde el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales, que realiza una gran la-

EN BREVE

► **Los servicios:** Los comedores universitarios también son muy valorados por los estudiantes internacionales.

► **Precios:** El coste de la vida es un punto a favor de Granada y su UGR a la hora de elegir.

► **Muestra:** 17.000 estudiantes.

bor para que todos los programas salgan bien y para que en encuestas como esta la UGR resulte como la mejor.

No solo lo académico influye. «Es indudable que la ciudad y lo que les ofrece es otro punto a favor de la universidad granadina: sus monumentos, su historia, su oferta cultural (festivales internacionales prácticamente cada mes), su oferta de museos... La universidad es la ciudad y la ciudad es universidad», aprecian desde el vicerrectorado. Granada tiene unos alrededores increíbles: Mar y montaña, parque natural, diversos lugares donde practicar deportes de naturaleza... «Somos privilegiados por tener lo que tenemos», puntualizan desde la institución.

A ello hay que sumar el coste de la vida, que es un punto a favor a la hora de elegir Granada por parte de los estudiantes extranjeros. «Y el

hecho de que sea una ciudad segura», añaden.

«Nos sentimos muy contentos porque este estudio corrobora algo que ya sabíamos y sospechábamos. En un referendo a la fuerte apuesta de la UGR por la internacionalización, por ser una universidad abierta al mundo», concluyen desde el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales.

Estos premios y certificado son el resultado de una encuesta en STEXX, la plataforma de intercambio de experiencias de estudiantes de StudyPortals, una página web líder en búsqueda y selección de estudios superiores europeos.

Más de 17.000 estudiantes han participado en dicha encuesta, valorando las universidades en las que han estudiado, y explicando el porqué de sus puntuaciones. StudyPortals ha analizado toda las encuestas para entender cómo influye la satisfacción de los estudiantes internacionales en Europa y ha publicado el informe 'Key influencers of International student satisfaction' con todos los detalles de los resultados.

Las aulas de la universidad granadina no pierden su atractivo ni en Europa ni Asia, América o África.



El Centeo de Lenguas Modernas es uno de los centros de la UGR que más alumnos extranjeros recibe. :: A. AGUILAR